



貝泊小・中学校だより

平成25年11月20日発行

第16号

いわき市立貝泊小・中学校

せいざん荘訪問

11月15日(金)に、社会福祉協議会田人協議会のご協力のもと、特別養護老人ホーム「せいざん荘」訪問を実施しました。

今回の施設訪問では、子どもたちと先生方全員で「見上げてごらん、夜の星を」のハンドベル演奏を披露し、その後、入居者と折り紙を一緒に作ったり、カルタ取りをしたりして、たのしくふれあい活動ができました。

小学生も中学生も、思いやりの気持ちをもって音楽発表やふれあいができました。

せいざん荘の職員の方々には、お忙しい中、受け入れていただいて本当にありがとうございました。



福祉体験活動

せいざん荘訪問に先立ち、小学校では11月6日(水)に福祉体験学習を実施しました。

子どもは、シニア疑似体験用具を身に付けて階段を歩いたり、車いすを操作したりする活動を体験しました。

今回の体験を通し、「みんなが幸せに生きるとはどういうことなのか」「今、自分にできることはなんなのか」考え、行動するきっかけとなりました。



避難訓練実施

11月11日(月)、いわき市消防本部の方3名にご協力をいただき、避難訓練を行いました。

大きな地震の発生と、それに伴う火災の発生の想定のもと、児童・生徒たちは、全員「おさない」「かけない」「しゃべらない」「もどらない」で行動し、機敏に避難できました。



また、小中学生と先生方が、消防署員の方に、消火器の操作方法を教えながら模擬消火訓練を体験しました。「いざ」というとき、今日の体験を生かしてほしいと思います。



こんにゃくいもとつたどおー!

11月8日(金)にこんにゃくいもの掘り起こしをしました。さすがに、3年物は大きいです。この芋を使って、28日にこんにゃくを作る予定です。手作りこんにゃくおいしだろうなあ。また、14日(木)には、こんにゃくいもが植えられていた畑にチューリップの球根を植えました。その数300個! 春にはたくさんの花が咲くことでしょう。



第7回目の研究授業

11月11日(月)に道徳の研究授業を行いました。題材名は「きぼうの水族館～アクアマリンふくしま～」で、震災直後から営業再開に至るまでのアクアマリンふくしまの様子を描いた感動的なお話です。

生徒は、動物の命を必死に守ろうとする飼育職員の心情を想像することを通して、不撓不屈の精神について学び、これからの自分の目標に向かっていくために何が大切なのか、考えました。



事後の研究会では、中心となる発問など、道徳の授業の進め方について、先生方から活発な意見交換がなされました。



第2回三校交流学習

11月13日(水)に第2回目の三校交流学習(田人二小、石住小、貝泊小による)がありました。今回の交流学習は、4時間目に3校の児童が低・中・高学年に分かれて一緒に学習し、昼食をはさんで5時間目には、3校児童が全員そろって演劇「ピンポン」を鑑賞しました。

本校児童は、4時間目に家庭科「シュシュ(ヘアバンド)づくり」にとりくみ、レースのついたかわいらしいシュシュを完成させました。

5校時目の演劇「ピンポン」は、ピンポン玉の「ぴん」と「ぼん」が会って結婚し、たくさんのカラフルな子どもたちが生まれる…といった内容。ピンポン玉が、こんなふうに見えるのか!こんなふうに動かすこともできるのか!と驚きの連続。「セリフがほとんどないのに、役者さんの表情と動きだけでこんなに内容を伝えることができるなんてすごい!」と児童はとても感動していました。



★12月の学校行事★

- | | | | |
|----------------|-----------------------|----------------------|-------------|
| 2日(月) 移動図書館 | 6日(金) 授業参観・懇談会 | 9日(月) 全校朝会 | 13日(金) 小ALT |
| 18日(水) 閉校準備委員会 | 20日(金) 第2学期終業式、美化活動 | 21日(土) 冬季休業日～1月7日(火) | |
| 23日(月) 天皇誕生日 | ※ 第3学期始業式は、1月8日(水)です。 | | |

< お願い～体調管理をしっかりと～>

貝泊では、11月12日にとうとう雪が降りました。(積雪はありませんでしたが…)朝夕はめっきり寒くなり、13と14日の朝は、水たまりに氷が張っていました。間もなく12月。これからますます寒くなります。お子さんの体調管理をよろしくお願いします。